Gerunds (-ing)

When a verb ends in -ing, it may be a gerund or a present participle. It is important to understand that they are not the same.

When we use a verb in -ing form more like a noun, it is usually a gerund:

· Fishing is fun.

When we use a verb in -ing form more like a verb or an adjective, it is usually a present participle:

· Anthony is fishing.

· I have a boring teacher.

	Gerunds
	Gerundios


Como mencionamos antes, cuando los verbos aparecen unidos el segundo verbo es un infinitivo.

	 
	She hates to wait.
	Ella odia esperar.

	 
	(Noun + Verb + Verb)
	 (Sustantivo + Verbo + Verbo)

	 
	We like to smell roses.
	Nos gusta oler las rosas.

	 
	(Noun + Verb + Verb + Noun)
	 (Pronombre + Verbo + Verbo + Sustantivo)


A veces los verbos no están seguidos por otro verbo sino por un gerundio. Si recuerdas, los gerundios se usan para crear el presente continuo. Desde el punto de vista gramatical, se los considera sustantivos.

	 
	They hate waiting.
	Ellos odian esperar.

	 
	(Noun + Verb + Noun)
	

	She likes studying.
	A ella le gusta estudiar.

	 
	(Noun + Verb + Noun)
	 (Sustantivo + Verbo + Sustantivo)


Los siguientes verbos pueden ir seguidos de un infinitivo o gerundio.
	begin
	comenzar a
	like
	gustar
	hate
	odiar

	start
	empezar a
	love
	adorar
	prefer
	preferir

	stop
	parar de/dejar de
	 
	 
	 
	 


	 
	I like listening to classical music.

Me gusta escuchar música clásica.

	 
	She hates waiting for her food.

Ella odia esperar su comida.

	 
	We need to begin working on the project.

Necesitamos comenzar a trabajar en el proyecto.

	 
	They stopped to smell the roses.

Dejaron de oler las rosas.

	 
	Stop eating my food!

¡Deja de comer mi comida!


	continue
	continuar


	 
	Please continue to study.

Por favor continúen estudiando.

	 
	Please continue studying.

Por favor continúen estudiando.

	 
	They continued eating for another hour.

Continuaron comiendo durante otra hora.


Los siguientes verbos siempre están seguidos por un gerundio.
	enjoy
	disfrutar
	finish
	terminar


	 
	She enjoys reading British novels.

Disfruta leer novelas británicas.

	 
	They finished watching the movie.

Terminaron de ver la película.


	quit 
	dejar de


	 
	Please quit bothering us!

¡Por favor deja de molestarnos!

	 
	Quit speaking Spanish. Speak in English please!

Deja de hablar español. ¡Habla en inglés por favor!


En inglés los gerundios a menudo van detrás de las preposiciones. Los infinitivos casi nunca lo hacen.
	 
	Thank you for coming.

Gracias por venir.

	 
	I don't feel like working today. Let's sleep in.

No tengo ganas de trabajar hoy. Quedémonos en la cama.

	 
	Before walking the dog, be sure to do your homework.

No dejes de hacer la tarea antes de pasear al perro.

	 
	After eating two pizzas, he felt full.

Después de comer dos pizzas, se sintió lleno.


